

# Hoy a las 11:00 horas de México asume nueva Presidenta: Boric asiste a cita con AMLO y coincide con mandatario de Cuba, Miguel Díaz Canel

Hoy el gobernante chileno participará del cambio de mando mexicano, en el que asumirá Claudia Sheinbaum, afín a la gestión de López Obrador.

JORGE SOTO  
Desde Ciudad de México

Un almuerzo con el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), tuvo ayer el Presidente Gabriel Boric, como parte de las actividades del mandatario en el marco del traspaso de mando de Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México.

La recepción de López Obrador —quien se despide de su sexenio— se dio ayer en el Salón Leona Vicario del Palacio Nacional a las 14:00 horas de la Ciudad de México y tras la última conferencia diaria del mandatario, conocida como “La mañanera de Amló”.

En ese espacio, el Presidente López Obrador indicó que se reuniría con jefes de Estado invitados al cambio de Sheinbaum. Por la tarde el medio Infobae indicó que además de Boric asistieron los mandatarios de Brasil, Colombia, Honduras, Guatemala, Belice y Cuba. La presencia de Miguel Díaz Canel despertó interés puesto que sería la primera vez que Boric podría tener un encuentro más directo con la primera autoridad cubana. En 2023 ambos coincidieron en Bruselas, en el marco de la reunión Celac-Unión Europea, pero se desconoce si pudieron tener algún tipo de interacción.

El Gobierno de Boric ha generado polémica luego de que evitara



**Presidente Boric tras arribar a la Ciudad de México.** Fue recibido por el secretario de agricultura del nuevo gobierno, Julio Berdegué.

aludir a las violaciones a los DD.HH. en Cuba durante su paso por la ONU, pero sí enfatizara en condenar las sanciones económicas que Estados Unidos ha impuesto a la isla, las que a juicio de las autoridades chilenas afectan áreas sensibles de ese país. Hasta ayer por la tarde, el Gobierno no había emitido una declaración acerca de si Boric pudo manifestarle a Díaz Canel la posición chilena.

El mandatario mexicano López Obrador indicó además que durante la noche la futura Presidenta Sheinbaum iba a ofrecer una cena para los jefes de Estado invitados.

La capital azteca se encuentra a

la espera de que la nueva mandataria y continuadora del Presidente López Obrador asuma como primera mandataria de México hoy pasadas las 11:00 horas de este país (14:00 horas de Santiago). “La toma de protesta”, como la conocen en México, se realizará en la Cámara de Diputados de México con la presencia de cerca de mil invitados. No habría presencia de parlamentarios chilenos. Una de las figuras más cercanas a su gobierno y a la coalición Morena es la presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados, Karol Cariola, quien fue invitada a la ceremonia, pero por su rol en la testera no pudo asistir.

A Boric lo acompañan el canciller Alberto van Klaveren y la embajadora de Chile en México, Beatriz Sánchez, quien ha compartido con Sheinbaum, cuyo padrastrero es el chileno nacionalizado mexicano Moisés Selman.

López Obrador, por su parte, se declara como admirador de Salvador Allende y su esposa Beatriz Gutiérrez es hija de madre chilena, Nora Beatriz Müller, quien nació en la ciudad de Valdivia.

A las 18:00 horas de la Ciudad de México Boric se reunió con la gobernadora electa de Ciudad de México, Claudia Brugada. No se refirió al libelo que anunció RN.